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２年次では、白鷹町から全額補助をいただき、３泊４日で関西方面への修学旅行を実施しました。

出掛ける朝は、雨模様でしたが、現地についてからは青空が続きました。最近よく聞く「インバウン

ド」ですが、修学旅行でも実感したようです。観光地では、修学旅行生と海外の方が多かったとのこ

と。フランス語やドイツ語、東南アジア系の言語等が聞かれたそうです。 

 

１日目：山形空港→✈→大阪へ。ＵＳＪにて研修。 

２日目：大阪→奈良→京都。大阪城天守閣。奈良公園（東大寺、薬師寺）、夜の清水寺  

３日目：コース別研修 嵐山コース、映画村コース、京都駅周辺コース、伏見稲荷コース 

４日目：京都→🚄→山形へ。金閣寺、北野天満宮、平安神宮を見学。新幹線で山形へ。 

 

12月10日、白鷹町教育長に表敬訪問し、修学旅行の報告をしました 

修学旅行委員長の湯澤真維さんは、「みんなと協力しながら４日間過ごすことができました。実際に日本の歴史に触

れ学ぶことができました。修学旅行で学んだことをこれからの生活に生かしていきます。」副委員長の岩崎琴音さん

は、「全額補助いただいたおかげで、はじめてのことを経験させていただき、楽しい時間を過ごすことでき、より深

い仲になることができました。また、行きたいと思いました。ありがとうございました。」と話していました。  

 

11月11日（月）～16日（土）、本校から２名が参加しました。12月14日（土）には町民報告会が行われ、異文

化交流を通して学んだことを発表しました。参加した１年次村上愛海さん、中川恵夢さんにインタビューしました。  

Ｑ応募した理由 

英語の能力を高めたいと思いました。英語でコミュニケーションを取れるようになりたいと思い応募しました。 

Ｑ研修に行っての感想 

英語に慣れることができました。ＯＫとかThankyouの連発でしたが、買い物ができたり、ドルの計算ができるよう

になったりしました。過ごしているうちに、英語のスピードは速いけど、聞き取れるようになりました。ホームステ

イ先でも、最初は翻訳機能を使いながらでしたが、徐々に翻訳機能を使わずコミュニケーションを取ることができる

ようになりました。異文化でした！景色も海も動物も。学校文化も違いました。１校時が終わるとモーニングティの

時間がありました。朝ごはんです。サンドウィッチとかフルーツとか持ってきて食べる時間があるんですよ。 

Ｑ伝えたいこと 

行ってみないとわからない。是非行って欲しい！日本人も多く、身振りを駆使して通じます。フルーツおいしい❣ 

  
山形県立荒砥高等学校 

  
広 報 紙 第 63号 

令和６年 12月 19日発行 

   
 令和６年度 
   生徒会スローガン 

Canvas 
虹色＝主役 

 
 


